

ABSTRAK

Farhan Hidayat, 18382011043, *Analisis Kompilasi Hukum Islam Terhadap Hobi Menonton Serial Drama Korea Dalam Keluarga (Studi Kasus Kelurahan Gladak Anyar Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan)*. Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari'ah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Bhismoadi Tri Wahyu Faizal, M.H.

Kata Kunci: Kompilasi Hukum Islam, Drama Korea, Keluarga

Tingginya angka masyarakat yang menyukai Drama Korea di Kelurahan Gladak Anyar telah mempengaruhi suatu keadaan di dalam rumah tangga yang ada di Kelurahan Gladak Anyar. Yang mana fungsi keluarga yang seharusnya menjadi rumah yang nyaman, tentram dan sejahtera bagi setiap anggotanya malah terganggu karena hobi menonton Drama Korea yang dilakukan oleh para istri. Hal ini diakibatkan karena kalangan istri yang terlalu berlebihan dalam menyikapi hobinya yaitu menonton serial Drama Korea, sehingga yang seharusnya istri bisa menjadi tempat pulang yang nyaman bagi suami dan anak-anaknya menjadi terganggu karena hal tersebut.

Berdasarkan uraian diatas, terdapat dua faktor yang menyebabkan hal tersebut terjadi dan merupakan kajian pokok dalam penelitian ini: *pertama*, bagaimana pengaruh hobi menonton serial drama Korea dalam keluarga di Kelurahan Gladak Anyar Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan: *kedua*, bagaimana analisis kompilasi hukum Islam terhadap keluarga yang memiliki hobi menonton serial drama Korea di kelurahan Gladak Anyar Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian hukum empiris dan menggunakan pendekatan yuridis sosiologis, sumber data diperoleh melalui hasil wawancara dan observasi, jenis wawancara yang digunakan adalah wawancara terstruktur dan untuk jenis observasinya adalah observasi non partisipan, pihak informannya adalah sepasang suami istri di kelurahan tersebut.

Hasil penelitian dalam pengaruh hobi menonton serial drama Korea yaitu, *Pertama* Pengaruh hobi menonton serial drama Korea ini memiliki dampak yang cukup negatif. Dampak negatif yang dirasakan yaitu istri yang tidak melakukan kewajibannya dengan maksimal dan lebih mementingkan menonton drama Korea sehingga banyak pekerjaan rumah tangga yang belum terselesaikan dan menjadi tidak taat kepada perintah suami, selain itu perubahan sikap istri kepada suami yang menjadi lebih sensitif dikarenakan terlalu terbawa adegan yang ada di drama sehingga sang istri menjadi terlalu curiga, tidak mempercayai suami, dan menekan atau memaksa suami untuk melakukan hal-hal romantis sesuai dengan apa yang ditampilkan di dalam drama tersebut. *Kedua*, Analisis kompilasi hukum islam terhadap keluarga yang memiliki hobi menonton serial drama Korea di kelurahan Gladak Anyar Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan ini sang istri dapat dikatakan melakukan tindakan nusyuz (perselisihan antara suami-istri yang disertai dengan perasaan sedih dan kondisi yang tidak harmonis lagi).